Tirada: 1.317 Ejemplares Difusión: 684 Ejemplares

Página: 44

Sección: CULTURA Valor: 1.903,00 € Área (cm2): 849,9 Ocupación: 97,08 % Documento: 1/1 Autor: F. J. REBOLLERO Núm. Lectores: 2736

Salamanca acogerá en 2018 un congreso con 800 profesores americanos de español

La cita coincidirá con los actos del octavo centenario de la Universidad

SALAMANCA. La lengua española se impone como la segunda más hablada en los Estados Unidos de América, según aseguraba ayer después de la reunión celebrada en el Ayuntamiento de Salamanca Emily Spinelli, directora ejecutiva de la



Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués. Bajo esta premisa, el alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco, José Ramón Alonso, director de Políticas Culturales de la Junta, y Spinelli anunciaron un congreso para el año 2018 que se celebrará en Salamanca y que contará con más de 800 profesores de español y portugués americanos, de los casi 10.000 que hay en total en la asociación.

«El 92% de los centros escolares de EE UU tienen al menos un curso de español en sus programas», señalaba Spinelli, haciendo así referencia a la importancia que está tomando el español, que hace que Estados Unidos sea «el cuarto país en número de hispano hablantes del mundo».

«Han participado las nueve capitales de provincia, las ocho universidades y las escuelas acreditadas por el Instituto Cervantes», apuntaba Alonso acerca de una reunión que se celebra de forma anual y en la que ayer, según explicaron los asistentes, se hizo un repaso a los programas de acción exterior, a las visitas, a las becas de formación en español, es decir las distintas iniciativas que han tenido lugar en 2014 y que se realizarán en este 2015, anunciando además «el acuerdo para que en el año 2018 la Asociación celebre en Salamanca su congreso coincidiendo con el primer centenario de su fundación y el octavo de la Universidad de Salamanca». «Creo que es una iniciativa que a todos nos llena de ilusión, aseguró Alonso, alabando la participación conjunta entre Salamanca, la Universidad y la Junta de Castilla y León.

«En primer lugar agradecer a la Junta de Castilla y León por su apuesta por Salamanca, por el idioma del español y más concretamente por el idioma del español en nuestra ciudad», decía Mañueco, remarcando que «en una fecha simbólica como el octavo centenario de la Universidad se va a realizar un encuentro de profesores de español y portugués en Salamanca. Salamanca, una ciudad Patrimonio de la Humanidad, es una ciudad en la que se habla muy bien el castellano y donde prácticamente el 20% de los estudiantes de español son originarios de EE UU», señaló el alcalde, a lo que añadió que «entendemos que el español es parte de la cultura de nuestra ciudad y desde nuestra ciudad se construyó y se ayudó a construir la cultura de España».

José Ramón Alonso, director general de Políticas Culturales de la Junta, Emily Spinelli, directora de la Asociación Americana de Profesores de Español y Portugués, y José Miguel Sánchez Llorente, director de los cursos internacionales de la Usal, al término de la reunión. :: ALMEIDA

Más de 150 responsables de universidades y agentes de 30 países visitaron la región

SALAMANCA, Un total de 157 responsables de universidades internacionales y agentes lingüísticos de 30 países visitaron la comunidad autónoma durante 2014 gracias al plan de acción exterior promovido por la Junta de Castilla y León. El pasado ejercicio se carac-terizó por la celebración por primera vez en la ciudad de Salamanca, y en el mismo año, del Fedele Anual Meeting y del encuentro ECELE, tal y como destacó ayer el director general de Políticas Culturales, José Ramón Alonso.

La reunión mantenida ayer en Salamanca repasó otras actuaciones de 2014 como el programa de becas para profesores extranjeros de español para la realización de cursos de formación en la comunidad y la convocatoria por primera vez el año pasado de ayudas a los planes de promoción individualizada. En esta reunión, de carácter

técnico, los miembros del Consejo analizaron, además de las principales actuaciones llevadas a cabo en 2014, acordes a los criterios establecidos en el II Plan del Español como Lengua Extranjera de Castilla y León 2013-2016, los programas de actuación del sector en el año 2015.

Entre las propuestas para este ejercicio, el director general subrayó el plan de acción exterior con nuevas iniciativas en los mercados internacionales de interés y las líneas de sub-

venciones y de apoyo al sector. El Consejo del Sistema Consorcial Mixto del Español para extranjeros de Castilla y León es un órgano en el que están representados los nueve ayuntamientos de capitales de provincia de la comunidad, las ocho universidades, las escuelas de español con acreditación del Instituto Cervantes, la Confederación de Organizaciones empresariales de Castilla y León, el Consejo Regional de Cámaras de Comercio e Industria, y la Consejería de Cultura y Turismo.

La reunión del Sistema Consorcial del Español tiene carácter anual y su conclusión más destacada este año es la celebración en Salamanca en 2018 de un Congreso Internacional.

Finales de junio

El alcalde vino a añadir que «Salamanca está acostumbrada a organizar eventos internacionales de estas características; ya se han organizado en el pasado», comentó, haciendo referencia a la facilidad que tendrá la ciudad para organizar el evento que se celebrará dentro de tres años

Spinelli recordó que la institución que preside ya celebró un congreso en el año 2006 en Salamanca y recalcó que mantienen una «muy buena relación» con la Universidad salmantina. Preguntada por las fechas, aseguró que no estaban fijadas pero que se intentaría organizar a finales de junio o principios de julio de 2018, y se dividirá el congreso en cuatro jornadas.